

Winterthur, im August 2019

Mein Leben war wundervoll.  
Ich habe getan, wozu das Leben mich bestimmt hatte.  
Mir wurde Mut geschenkt und Abenteuergeist,  
und das hat mich getragen.  
Und dann auch Sinn für Humor  
und ein bisschen gesunder Menschenverstand.  
Es war ein reiches Leben!  
Ingrid Bergman

Was ein Mensch an Gutem in die Welt gibt, geht nicht verloren.

# Heidi Lore Knaus-Vetter

21. September 1929 - 3. August 2019

In Liebe verabschieden sich

Andreas Knaus und Tatjana Baltrusch  
Markus und Iris Knaus

Auf ihren Wunsch hat die Beisetzung im engsten Familienkreis  
stattgefunden.

Anstelle von Blumen gedenke man der Schweizer Berghilfe,  
8134 Adliswil, Postkonto 80-32443-2,  
IBAN CH44 0900 0000 8003 2443 2; Vermerk: Heidi Lore Knaus-Vetter

Traueradresse:  
Markus Knaus, Buchrütliweg 11c, 8400 Winterthur  
Andreas Knaus, Burgstrasse 10, 8408 Winterthur